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Wedringen 

 

 

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Wedringen der Stadt Haldensleben am 30.03.2015, von 21:35 Uhr bis 22:15 

Uhr 

 

 

Ort: im Dorfgemeinschaftshaus in Wedringen  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

 Ortsbürgermeister 

 Herr Martin Feuckert 

 Mitglieder 

 Herr Steven Berg 

 Frau Silke Eitner 

 Herr Michael Englerth 

 Herr Roland Voitus 

 Herr Hans-Henning Wiese 

 von der Verwaltung 

 Frau Susan Gerwien 

 Herr Henning Konrad Otto 

 

 Gäste 

 Frau und Herr Bruno und Ingeborg Buckwitz 

 Frau und Herr Sigrid und Eberhard Arnstedt 

 Herr Chistoph Arnstedt 

 Herr Georg Poét 

 

Abwesend: - 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 23.02.2015    

4.  Mitteilungen    

5.  Anfragen und Anregungen    

6.  Einwohnerfragestunde    

 

II. Nicht öffentlicher Teil 

 

7.  Evtl. Einwendungen gegen den nicht öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 23.02.2015    

8.  Mitteilungen    

9.  Anfragen und Anregungen    

 

I. Öffentlicher Teil 

  

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

 

Der Ortsbürgermeister des Ortes Wedringen, Herr Feuckert, eröffnet um 21:35 Uhr die Sitzung, begrüßt alle 

anwesenden Mitglieder des Ortschaftsrates sowie die Gäste und stellt fest, dass die ordnungsgemäße Ladung 

erfolgte und der Ortschaftsrat beschlussfähig ist. 
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zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 

Änderungsanträge zur Tagesordnung liegen nicht vor, somit wird die Tagesordnung festgestellt. 

  

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

23.02.2015   

 

Die Mitglieder des Ortschaftsrates haben keine Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift 

vom 23.02.2015. 

 

zu TOP  4  Mitteilungen   

 

Herr Otto von der Stadtverwaltung teilt mit, dass der Bundestagsabgeordnete, Herr Behrens, schriftlich über den 

Stand des Planungsfeststellungverfahrens informiert worden ist und er auch gebeten wurde, alles im Bundesstag 

zu mobilisieren, dass die OU B71n mit an einer der obersten Stellen im neu zu beschließenden Bundesverkehrs-

wegeplan integriert wird. Auch die Schreiben der ansässigen Unternehmen an den Landtag wurden an Herrn 

Behrens mit übergeben. 

 

Ortsbürgermeister Feuckert gibt bekannt, dass am heutigen Tage der Spielplatz „Am Kulk“ mit den neuen Spiel-

geräten übergeben wurde. Anwesend waren Mitarbeiter der Stadtverwaltung, Mitglieder des Ortschaftsrates, 

Mitarbeiter der Aufbaufirma sowie Vertreter der Sponsoren SWH und WOBAU. 

 

zu TOP  5  Anfragen und Anregungen   

 

Die Mitglieder des Ortschaftsrates haben keine Anfragen und Anregungen. 

 

zu TOP  6  Einwohnerfragestunde   

 

Frau Arnstedt fragt Herrn Otto, was seitens der Bürgerinnen und Bürger von Wedringen noch unterstützend 

getan werden kann, damit auch wirklich die OU B71n im Bundesverkehrswegeplan mit ganz oben steht. Herr 

Otto teilt mit, dass eine medienwirksame öffentliche Demonstration oder Straßensperrung zum jetzigen Zeit-

punkt sinnvoll wäre. Dies müssten jedoch die Bürgerinnen und Bürger von Wedringen eigenständig organisie-

ren. Die Stadtverwaltung und er persönlich werden im Rahmen ihrer gesetzlichen Möglichkeiten Unterstützung 

geben. 

 

Herr Poet fragt an, wann die Fehlersuche bei den Straßenlampen in der Straße der Einheit behoben sein wird, da 

noch immer Lampen mal an, mal aus sind. Dies ist besonders im Bereich der Hausnummern 14 – 17 der Fall. 

Herr Otto wird das Problem an die Mitarbeiter des Bauamtes zur Klärung weiterleiten. 

 

Weiterhin teilt Herr Poet mit, dass das Kastanienlaub noch immer nicht beräumt worden ist. Das Problem hatte 

er bereits auf der letzten Sitzung angesprochen. Herr Otto wird das Problem an die Mitarbeiter des Stadthofes 

zur Klärung weiterleiten. 

 

Frau Arnstedt teilt mit, dass die Reinigung der Fläche der Bushaltestelle nun funktioniert.  

Ortsrat Wiese fragt an, ob es schon einen Termin für die Umsetzung oder den ersatzlosen Rückbau der Bushalte-

stelle gibt. Herr Otto teilt hierzu mit, dass der ersatzlose Rückbau und die Umsetzung im Rahmen der Umgestal-

tung des Außengeländes des Neubaublockes in der Magdeburger Straße erfolgen sollen.  

 

 

 

 

Martin Feuckert 

Ortsbürgermeister 

 

 

 

Michael Englerth 

Protokollführer 
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